

Situación en la Cárcel Modelo

BARCELONA. (Cifra.) — Por otra parte, una escalada de tensión en la quinta galería de la Cárcel Modelo se viene observando desde hace más de una semana, en que se produjeron las primeras sanciones, a cau-

sa de la protesta por no efectuarse el traslado de los presos en huelga de hambre al Hospital Clínico.

Aunque dicho traslado se llevó a cabo y los cinco reclusos siguen en el hospital, los incidentes continuaron y también aumentaron las sanciones. Otros veinte reclusos, automutilados, fueron llevados al Clínico, donde todavía permanecen, mientras se aplicaban restricciones para que los presos de la quinta salieran al patio.

La última consecuencia es que doscientos reclusos, la totalidad de dicha galería, a la que fueron trasladados sucesivamente los presos potencialmente rebeldes de otras zonas, se encuentran en huelga de hambre, solicitando el fin de las sanciones, la dimisión de todo el personal directivo de la Modelo, y, en especial, del director del centro, y, naturalmente, la amnistía total.